

# *Denuncia cancillería cubana maniobra hostil de la OEA.*

---



La Habana, 8 dic (RHC) El director general de América Latina y el Caribe del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba, Eugenio Martínez, reafirmó que no se reconoce autoridad alguna en la Organización de Estados Americanos (OEA), para juzgar lo que hacen los cubanos de manera abnegada, altruista y solidaria por crecer y desarrollarse libres e independientes.

La declaración ocurre a propósito de que el secretario general de la OEA, Luís Almagro, montó este siete de diciembre una farsa sobre los derechos humanos en Cuba, contra la Revolución cubana y sus principales líderes, y a la cual hizo coro una colección de elementos contrarrevolucionarios financiados por entidades de los Estados Unidos.

Precisó el funcionario de la cancillería cubana que se trata de una vulgar calumnia afirmar que los cubanos participan en actos de torturas en Venezuela y Nicaragua.

Destacó Martínez que el Secretario General de la OEA no puede explicar el silencio de esa organización ante las desapariciones forzosas y las torturas aplicadas por las dictaduras militares que Estados Unidos creó y apoyó en América Latina y el Caribe. **(Fuente: [PL](#))**



**Radio Habana Cuba**